

# Jubiläums-Turnier zum 50. abgesagt

**GRÜNDUNGSFEST** Der Wettbewerb zum Geburtstag der Billardfreunde Mühlhausen fällt Corona zum Opfer.

**NEUSTADT AN DER DONAU/MÜHLHAUSEN.** Die Billardfreunde Mühlhausen hatten zu ihrem 50. Gründungsfest Anfang Mai ein Jubiläums-Turnier geplant. Doch weil der Inzidenzwert im Landkreis Kelheim unerwartet hoch gestiegen ist und keine Verbesserung in Aussicht ist, hat sich die Vorstandschaft der Billardfreunde entschieden, das Turnier abzusagen.

Die Pioniere des Billardsports und der älteste Pool-Billard-Verein in Bayern, die Billardfreunde aus Mühlhausen, wollten ihr Jubiläum zum 50. Ge-



**Die Billardfreunde Mühlhausen müssen ihr Billard-Jubiläums-Turnier zum 50. absagen.** FOTO: ANTON FISCHER

burtstag mit zwei Veranstaltungen feiern. So war am 1. Mai ein Billard-Turnier mit befreundeten Vereinen aus der SPBL und dem BBV vorgesehen, sowie am 11. September ein Festabend im Sport- und Schützenheim in Mühlhausen. Die Einladungen zum Billard-Jubiläums-Turnier wurden bereits verschickt, wobei darin auf eine vorläufige Einladung hingewiesen wurde. Da sich die Austragung des Turniers auf das Pandemiegeschehen richtete, somit eine vorläufige Zusage zum geplanten Termin nicht bindend war. Trotzdem haben sechs der 20 geladenen Vereine zugesagt. „Nun müssen wir diesen Vereinen die Absage mitteilen“, so Vorstand Fischer, wobei man das Turnier erst 2022 austragen wird.

Die Einladung für den Festabend mit Ansprachen und Ehrungen am 11. September 2021 im Sport- und Schützenheim in Mühlhausen, gingen be-

reits teilweise an geladene Gäste der Veranstaltung raus, wobei wiederum schon einige Zusagen eingingen. Auch dieses Fest zum 50. Jubiläum steht noch nicht zu 100 Prozent fest, da keiner weiß, wie die nächsten Monate wegen der Corona Pandemie aussehen und wie sich alles weiterentwickelt.

„Demnächst erfolgt zwar die Einladung der Mitglieder mit dem Hinweis auf eine vorläufig geplante Veranstaltung, doch ich weiß schon jetzt, dass viele Mitglieder enttäuscht sein werden“, so Vorstand Fischer.

Die Aktiven der Billardfreunde sind nun schon seit Monaten vom Billardsport ausgesperrt, da das Billardheim bis zum 18. April geschlossen ist. Weitere Informationen zum Jubiläum und zu den weiteren Vorbereitungen gibt es auf der Homepage der Billardfreunde [www.billard-freunde.de](http://www.billard-freunde.de) und auf Facebook. (zfi)